

HERRON



Día 11 al 13 de mayo. Visita itinerante de la imagen Virgen de la Soledad a tres conventos

Estos días la imagen de la Soledad hará una visita itinerante a tres conventos de la ciudad permaneciendo en cada uno de ellos un día al culto.. Día 11 a las 20'30 h. traslado desde S. Antolín al Convento de



Agustinas. Día 12 traslado desde Agustinas al Convento de las Anas. Día 13 traslado desde las Anas al Convento de las Claras. La hora de traslado de los dos últimos días será una vez finalizada la Santa Misa de la tardenoche en cada convento. Los traslados se harán de forma austera y respetuosa y sobre todo en ambiente litúrgico de oración.

Día 14 de mayo. Rezo de la Corona Dolorosa



Después de la Santa Misa de tarde en el Convento de las Claras, iniciaremos el rezo de la Corona Dolorosa por la calle con la imagen de la Soledad acompañándola su Hermandad. Recorrido por Plaza Sto. Domingo, Trapería, Plaza de la Cruz, Plaza

Apóstoles y terminará en Cardenal Belluga. Cada rezo se hará en los lugares que se establezcan y lo harán las cofradías de gloria invitadas.

Día 15 de mayo. Convocatoria musical

A partir de las 12'00 h. una banda de música hará una convocatoria musical por las calles mas céntricas de Murcia anunciando la proximidad de la Coronación e invitando a asistir al acto.

Día 19 a 21 de mayo. Celebración del Triduo

A las 20'00 h. en la iglesia San Antolín celebraremos un triduo en honor a la Virgen de la Soledad. Predicará el Rvdo. Sr. D. Javier Belda v cantará todos los días el Coro Parroquial de San Antolín.



Día 21 de mayo. Serenata a la Virgen



A las 20'45 h. se secará a la puerta de la iglesia S. Antolín la imagen de la Soledad para ofrecerle una serenata que amenizarán con sus cantos y bailes peñas huertanas, tunos, auroros y corales.

22 de mayo. Coronación Virgen de la Soledad

A las 9'15 h. saldrá la Virgen en procesión desde S. Antolín hasta Cardenal Belluga donde se celebrará a las 11'00 h. la Santa Misa de Coronación que presidirá el Sr. Obispo para Coronar Canónicamente la imagen. Participará en la Misa la Orquesta de la UCAM y la Coral DISCANTUS. Una vez finalizada se iniciará la procesión de gozo de regreso a la iglesia S. Antolín.



28 de mayo. Santa Misa de Acción de Gracias



A las 20'00 h. en la iglesia S. Antolín celebraremos la Santa Misa de Acción de Gracias por la Coronación de la Virgen. Predica el Consiliario Rvd. Sr. D. Rafael Ruiz Pacheco.

Otras fechas de interés

- Del 16 al 18 de marzo en horario de 17'30 h. a 19'30 h. y el día 19 de marzo en horario de 11'30 h. a 13'30 h. reparto de tickets de procesión. Casa de Hermandad.
- Día 8 de abril Cena nazarena entrega de galardones.
- Día 6 de junio Santa Misa por los cofrades fallecidos en el primer semestre del año.

Horario de atención al Cofrade:

Casa de Hermandad: Sábados, de 11'30 a 13'30 h. www.cofradiadelperdonmurcia.com e-mail: cofradiadelperdonmurcia@hotmail.com Teléfono 968 906 236

Búscanos en Facebook: Cofradía del Perdón-Murcia

HERAGA

Boletín informativo de la Real, Ilustre v Muv Noble Cofradía del Santísimo



Cristo del Perdón



Año 2016 - Nº 16



La Señora mas hermosa en la Soledad mas amarga. (De los antiguos sermones del P. Sánchez Ruiz. Año 1749)



(ENERO-JUNIO)



Estimado(a) cofrade:

En nombre de la Junta de Gobierno, deseamos que hayas tenido una Feliz Navidad y que el nuevo año te sea propicio.

El pasado año el señor Obispo de la Diócesis decretó la Gracia de Coronación Canónica de la Virgen de la Soledad, por lo que este año viviremos unos momentos históricos y difíciles de olvidar. El padrino de la Coronación será la Hermandad de la Soledad y le han regalado a la Virgen la diadema en plata con la que será coronada. Como madrina hemos nombrado a las Hermanas de La Anunciación. La Coronación será el próximo veintidos de mayo y a ese gran regalo le hemos puesto -como la ocasión mereceun envoltorio de lujo, que son las actividades que celebraremos con motivo de la coronación y que detallamos en este boletín. También ha sido una gran noticia que el Cabildo Superior de Cofradías conceda su Medalla de Oro a la Virgen de la Soledad que le será impuesta el día de su coronación.

También te informo que desde la Junta de Gobierno estamos tratando de rebajar los gastos en la medida de lo posible, por ello te comunico que este boletín ya no lo recibirás mas en papel, lo pondremos en la web de la Cofradía los meses de enero y septiembre y desde allí te lo podrás descargar.

Otro elevado gasto es el reparto por correo de la revista MAGENTA y este año queremos hacerla algo mas especial por tratarse del ciento veinte aniversario llevará mas contenido, por lo tanto la revista MAGENTA no se mandará por correo, las dará cada Cabo de Andas a sus estantes, los Regidores Mayores de Hermandad a sus regidores y penitentes en el momento de sacar los tickets procesionales, el Cabo Mayor del Grupo de Bocinas y Tambores a los componentes de este grupo y los cofrades que no salgan en procesión la podrán retirar en la Casa de Hermandad en horario de atención al cofrade a partir del acto de presentación de MAGENTA.

Esperando tu asistencia a estos actos y deseando que todo sea de tu agrado, recibe un abrazo en el Cristo del Perdón.

Diego Avilés Fernández

Presidente

Día 21 de enero

Charla: Iconografía de la Virgen de la Soledad



A las 20'30 h., en el Salón de Actos del Centro García Alix (Junto sacristía iglesia S. Antolín), D. José Cuesta Mañas, Técnico de Museos en el Centro de Documentación y Estudios Avanzados de Arte Contemporáneo (CENDEAC), ofrecerá esta conferencia.

<u>Día 2 de febrero</u>. Concierto a beneficio de la Casa <u>Cuna La Anunciación</u>

A las 21'00 h. en el Teatro Circo Murcia se ofrecerá un concierto a beneficio de la Casa Cuna La Anunciación, es una casa de acogida a madres gestantes en exclusión social y económica. Intervendrán la Unidad de



Música de Infantería de Marina Tercio Levante y la Coral DISCANTUS.

Este día se presentará oficialmente el Himno SOLEDAD CORONADA, dedicado a la Virgen de la Soledad. Letra del Rvdo. Sr. D. Javier Belda Iniesta y música del Capitán Músico de Infantería de Marina D. Jaime Enguídanos.

<u>Día 11 de febrero.</u> Charla: La orfebrería en torno a la coronación de las imágenes

A las 20'30 h., en el Salón de Actos del Centro García Alix (Junto sacristía iglesia S. Antolín), D. José Alberto Fernández Sánchez, licenciado en Historia del Arte, ofrecerá esta interesante conferencia.

25 de febrero Charla. Las imágenes de la Soledad en las manos del escultor Sánchez Lozano

A las 20'30 h., en el Salón de Actos del Centro García Alix (Junto sacristía iglesia S. Antolín), se ofrecerá esta conferencia cuyo ponente está pendiente de confirmación.

Día 5 marzo. Presentación revista MAGENTA

A las 20'30 h., en la iglesia San Antolín, se presentará el número treinta y uno de la revista MAGENTA. Una vez finalizado el acto la banda de música Las Musas ofrecerá un concierto de marchas de pasión.



Día 12 de marzo. Traslado de pasos



Este día se convoca en la iglesia San Antolín, a las 15'30 h., a los nazarenos estantes para realizar el traslado de pasos desde los almacenes a la iglesia donde permanecerán expuestos al público.

Día 13 al 19 de marzo. Cultos en honor al Stmo. Cristo del Perdón y Virgen de la Soledad

Del 13 al 19 de marzo en la iglesia San Antolín celebraremos los **cultos en honor al Stmo. Cristo del Perdón y Virgen de la Soledad.** El día 13 comenzará a las 19'00 h., el resto de días a las 20'00 h.



El 13 al finalizar la Santa Misa, se hará un BESAMANOS a la Virgen de la Soledad, mostrándole así nuestra devoción.

Día 10 de mayo. Pregón de Coronación



Con motivo de la proximidad del acto de coronación, el día 10 de mayo a las 21'00 h. en el **Teatro Romea** el periodista **D. Alberto Castillo Baños** leerá un

emotivo **Pregón de Coronación** para
ensalzar el cariño y
respeto a nuestra
Madre, la Virgen de



la Soledad.

También actuará en este acto el cantaor de flamenco **Curro Piñana**.